Journée anniversaire du club – Bazens 16.février 2013

La commune de Bazens nous accueille pour ce 22ème anniversaire. Nous nous garons au pied du château, belle demeure médiévale en partie ruinée, accolée à l'église du village, dont les peintures intérieures, quoiqu'un peu fanées, laissent entrevoir ce qu'étaient ces monuments au moyen âge.

Le brouillard rampe encore dans la vallée, n'incitant pas trop nos amis randonneurs à se manifester pour la marche du matin. Seuls sept personnes auront répondu présents. Et encore, comme j'ai oublié le champagne à la maison, je laisse les 6 filles aller randonner toutes seules comme des grandes, et je vais faire l'aller retour pour ramener ces éléments de grande convivialité. Convivialité, il y en aura assurément avec les 59 personnes inscrites à ce repas, réunies dans la grande salle du gîte appartenant aux restaurateurs de Cuisine et dépendances, le restaurant du village.

Menu simple mais excellent, l'ambiance est au rendez vous, avec de la musique, quelques blagues pour couper le repas, un sketch de nos amies Huguette et Monique, et les tours du grand mage Michel viguier, qui animera toute la fin de cette journée amicale, puisque nous quitterons les lieux passé 17h00.

Encore une belle réussite pour Boé randonnée, et un grand merci aux organisateurs de cette manifestation, dont Maïté Tournade a été l'instigatrice.

Le Président Olivier TRACQUI